



Naturheilpraxis Gabi Müller



Homöopathie

Homöopathie

„Similia similibus currentur“

„Ähnliches möge mit dem Ähnlichen geheilt werden“

Samuel Hahnemann (1755–1843), der Begründer der Homöopathie hat in diesem Satz das wichtigste Prinzip dieser Methode zum Ausdruck gebracht.

Sie behandelt eine Krankheit mit einem Arzneimittel, welches beim Gesunden ähnliche Symptome hervorrufen würde, an denen der Kranke leidet.

Hierzu wird das Mittel in zahlreichen Schritten potenziert, sozusagen verdünnt. Erst dann entfaltet es seine gewünschte Wirkung. Potenzierung bedeutet Kraftentfaltung, eine einfache Verdünnung könnte das nicht erreichen.

Mit wissenschaftlichen Methoden ist die Wirkung der Homöopathie noch nicht nachweisbar, allerdings sprechen die positiven Erfahrungen der letzten zwei Jahrhunderte für sich. In der Gegenwart findet sie bei Heilpraktikern, Ärzten und Patienten immer mehr Bestätigung.

Der Körper wird in seinem natürlichen Bestreben unterstützt, seine Gesundheit zu bewahren oder wiederherzustellen.

Dr. Schüßler Salze

Der Arzt Dr. Wilhelm Schüßler (1821-1898) hat die Methode der Potenzierung für die Verabreichung von Mineralsalzen übernommen. Er wies 12 Mineralsalze in den Zellen nach, die für den Aufbau der Zellen notwendig sind. Bei einer Unter- oder Überversorgung, gerät der Organismus aus dem Gleichgewicht und es können verschiedene Krankheiten äußern.

Durch die homöopathische Aufbereitung gelangen die verabreichten Mineralstoffe besser an den Wirkungsort, der Mineralstoffwechsel kann sich wieder normalisieren.

Auch hier wirkt die Potenzierung wie ein Impuls, der die Selbstheilungskräfte aktiviert.

Komplexhomöopathie

Diese Form der Homöopathie gründet sich darauf, dass mehrere Mittel mit ähnlicher Wirkung sich ergänzen, wenn sie zusammen verabreicht werden. Sie heißen Komplexmittel und sind bestimmten Krankheitsbildern zugeordnet.

Die spezielle Kombination von homöopathischen Inhaltsstoffen regt die Selbstheilungskräfte des Organismus im Sinne einer Reiztherapie an, wirkt in Form einer sanften Behandlung und schafft damit günstige Voraussetzungen für einen schnellen Heilungsverlauf.